

私たちの活動や意見を
仲間で共有します
会費は県と日本平和委
員会の活動も支えます

土浦平和の会ニュース

発行：土浦平和の会
事務局：土浦市神立町2664
ホームページ：<http://heiwatutiura.web.fc2.com/>

参院選で勝利し平和を守ろう！ <第23回土浦平和の会総会開く>



土浦平和の会は6月12日、13時30分よりコープつちうらのコミュニティルームで第23回総会を開催しました。今井議長の進行の下、参加者全員が発言し、平和を守るために何としても野党勢力の前進を勝ち取ろうと意思統一しました。発言要旨を紹介します。

代表挨拶

【井上会長】アベ政治を許さない闘いが前進している。平和の会も尽力した。これから何をすべきか方針を練り上げていただきたい。

議長挨拶

【今井さん】昨日の土浦の集会でも若い人が

結集していてうれしい驚きを感じたが、平和の運動でもいかに若い人に近づけるかが課題だ。そういう視点の発言もお願いしたい。

共同センターへの結集

【古沢さん】昨年、全国的な「憲法を守り・活かす共同センター」ができ、土浦でも多くの団体を結集してやつ

ていこうとなった。これまでの運動の枠を超えて、「戦争させない1000人委員会」や社民党・新社会党の人たちと共同した運動が作られている。

2000万署名

【福田さん(女性)】スーパーイヤー前やコープ前の署名行動では、正面から写真を撮られ、「お前らがいるから日本がダメになる」と言われるなどの嫌がらせがあったが、毅然と行動することが大事。

【岡田さん】今回の運動は一つのスタイルを作ったのではないか。画期的だと思う。

【佐藤保さん】好きで山にもよく行くがそこでも署名をお願いしたら快く応じてくれた。地域や知り合いの協力を得て進めることができた。

【山口さん】署名に入つて80代の方から戦争体

験をうかがった。このような話が若い人たちに伝わっていないように思う。昨年、市の博物館が体験談を募集したが応募したのは民主団体では私一人だった。もっと重視すべき問題だと思う。

議会陳情

【井上さん】土浦は、保守系、自民、公明が多く戦争法に反対という議員が少ない。請願が通りにくい状況だ。

【古沢さん】会として請願を扱う総務委員の5名の家を回ったが、一応話は聞いてくれるが実際の採決では実を結ばなかった。議長にも面会し、申し入れたが駄目だった。

【佐藤保さん】美浦村にも公明の議員がいるが全会一致で請願が採択された。この違いがどうして生まれているのかを分析することが大事。

【高村さん】市議会の状況を説明することは難しい。本来、議員は、行政と市民の間にあるべきだがそうなっていない人が多い。議会報告をしているのは3名くらい。市の行政にもっと声を上げていかなければなければならない。

沖縄連帯

【石井さん】辺野古のテント村（座り込み拠点）や東村のヘリパッド反対の拠点をこれまで3度訪問した。稲嶺名護市長を誕生させた時と今年の宜野湾市長選の応援に入った。今後も時間と経済的条件が整えば連帯行動に参加したい。

【近藤さん】平和の会4名で沖縄に行った。私は初めての訪問だったが、戦跡や資料館など大変貴重な資料がそろっている。これらを今後もきちんと残していくことと次代に承継していくことが大事。県の平和委員会では意見広告などでも大変沖縄問題を重視している。

【今井さん】沖縄では連合が頑張っている。今度の参院選では、連合と全労連が、特に統一候補の一人区で協力してやってほしい。

【佐藤文雄さん】民商の人たちと沖縄の連帯

行動に参加した。昨年10/30～11/1。キャンプシュワップ前の座り込み行動では機動隊にゴボウ抜きされる経験をした。沖縄県議選の結果はよかったです。オール沖縄の闘いは全国に波及するもの。今度の参院選の一人区でも。

【井上さん(女性)】保険生協で連帯ツアーハーに参加した。今でも記憶に残る。

核兵器廃絶

【高久さん】オバマ大統領が広島で慰霊碑に献花してもっと廃絶に触れるかと思ったが期待外れだった。もっと積極的にやってほしいという感じだ。

いろいろと

【佐久間さん】平和の会に加入して20年になる。皆さんのように活動できていないが、これからも頑張っていきたい。

【山口さん(女性)】母親連絡会としてお世話になっている。会計報告でも一番多額のカンパを受けていて有り難い。成人式で赤紙配りをしていることが問題視された。調べたら、結城市や栃木県佐野市の議会で妨害発言があつたことが分かった。母



辺野古浜通信より転載

親連絡会=共産党というレッテルを貼ることが目的の反共攻撃だ。ひるまず頑張っていきたい。

【大滝さん】土浦地域労組連。最近労働組合の民主的運動に占める評価は低い。これまで集会参加や署名行動は代表派遣的な取り組みだったが、議論して、全員参加型にしていこうとなってきた。先の6・5国会前集会にも17名中14名が参加した。

ばならない。
【福田さん(女性)】土浦にも戦跡があり、これを後世に伝えていく活動も大事。

【井上さん】被団協の黒川さんも高齢で後継者を探す必要がある。

【今泉さん】この間、2000万署名で地域に入った。「頑張ってください」と言われると励みになる。今後も頑張りたい。

【真山さん】高校生が選挙権を持つことにな

原爆と人間展 2016

**8/2 ピースデイ「母と暮らせば」上映
8/2～8/9 原爆と戦争パネル展
会場：県南生涯学習センター**

【船津さん】教員をしていたので教科書問題に関心をもっている。どの出版社のものを採用するかということは大事。右翼的な議員の介入もあり、育鵬社などを推薦する動きに警戒をしていかなければ

る。憲法フェスティバルで教え子がいい発言をした。フランス留学後帰国してシールズに参加するようになった。労組の活動と平和の会が連携してもっと平和教育を求めていくべきだ。